

Rapport personnel – Projet long, itération 1

– Clément Safer

Avant de travailler sur ce projet, le sujet des expressions régulières ne m'était pas vraiment familier, et j'ai donc consacré du temps au début à comprendre en détails les problématiques liées à l'analyse et la construction d'expressions régulières, le vocabulaire spécifique et les syntaxes. Ensuite j'ai étudié les diagrammes UML relatifs à l'interface utilisateur.

J'ai ainsi pu commencer à m'intéresser et travailler sur le problème de la coloration du texte en fonction des expressions et de l'alignement des blocs.